
Der Bürgermeister teilt mit, dass keine Einwendungen gegen die Niederschrift über die öffentlichen 
Sitzungsteile der letzen beiden Ratssitzungen erhoben wurden. 


